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有關促請政府支持離島及新界荒廢農地復耕的提問 

 

 

  陳連偉議員通知本會，在本年 12 月 16 日舉行的離島區議會會議

上，他將會提出以下問題︰ 

 

“  對本港多個行業的培訓課程，政府均有提供資助，惟耕

種事業卻屬例外。現時香港離島及新界有 90%以上的荒廢農

田，已被政府列為綠化地帶，欠缺打理以致雜草叢生，並造成

很多環境衞生問題。香港人十分注意健康，而國內的蔬菜和副

產品在品質上經常出現問題，令港人失去信心，紛紛轉食價錢

不菲的有機農作物。 

 

  因此，本人現提出以下建議： 

 

(1) 為求港人對進食的蔬菜有信心，政府應全力支持荒

廢農地復耕，藉此讓地區得到整體活化，對於農業

發展和農作物的安全，亦具正面效益。 

 

(2) 政府應全力資助一些民間團體舉辦培訓班，讓年輕

一輩及旅客認識傳統的蔬菜種植方法及認識各種蔬

菜，並從中體驗中國傳統農民的日常生活的方式。 

 

(3) 荒廢農地復耕既可創造就業，又不會令耕種事業萎

縮。 

 

 

  本人要求有關政府部門派代表出席會議，回應上述建

議。” 
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